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星报特色路 越走越广阔
采访对象：芮必峰

职务：安徽大学新闻传播学院院长

《市场星报》（原《安徽市场报》）自创刊以来，一直备受社会各界关注。作为业内知名专家，

安徽大学新闻传播学院院长、著名传播学者芮必峰，一直关注着本报成长和发展的每一步。近

日，在接受星报记者采访时，他表示，一晃20年过去了，一路走来，《市场星报》“星”光璀璨。

芮必峰说，20年来，《市场星报》进步显著，不论是时政新闻、社会新闻，还是财经新闻，都

走出了具有星报特色的道路，“在激烈的报业竞争中，《市场星报》的‘差异化’之路，越走越广

阔，越走越精彩。” 记者 马冰璐 黄洋洋

说起对星报的关注，芮必

峰说，还得追溯到 20 年前。当

时 ，星 报 作 为 行 业 报 崭 露 头

角，“作为一份行业报，你们扛

起‘市场’大旗，关注市场变

幻，服务市场发展，在当时是

走在时代的前沿，非常难得。”

“从行业报到都市报，再

到如今取得瞩目的成绩，每一

步都走得很踏实。”芮必峰说，

在加入安徽出版集团、更名改

版后，星报进步更加显著，“报

纸给人眼前一亮的感觉，无论

是版式、内容还是选题、策划，

各方面都有了令人惊喜的大

变化。”

芮必峰说，《市场星报》一

路走来，“星”光璀璨，硕果累

累，“不论是‘爱心慈善晚宴’，

还是合肥‘十大母亲’评选，这

些活动，在贵报的参与下，都

已成为省内知名的品牌活动，

吸引了社会各界的参与，赢得

一致肯定。”

20年征程，“星”光璀璨

“每次打开《市场星报》，

总能看到我想看的新闻。”芮

必峰说，他特别关注星报对于

突发性公共事件的报道，“时

效性非常强，报道力度也大，

最重要的是报道角度和手法，

非常具有自己的特色。”

对于星报的“星温暖”活

动，芮必峰大加赞赏，“作为

一个媒体，关注民生，服务百

姓，不仅仅是一项义务，更是

发自内心的自觉和责任。”而

“星温暖”活动，恰好体现了

《市场星报》作为主流媒体的

担当，“民生新闻应该关注人

的生存、生活和生命，你们的

民生新闻很好地体现了对这

三点的关注。”

“《市 场 星 报》还 经 常 报

道 一 些 温 暖 人 心 的 好 人 好

事 ，这 一 点 ，非 常 好 ！”他

说 ，作 为 媒 体 ，就 应 该 弘 扬

主 流 道 德 观 ，呼 唤 社 会 温 暖

和关怀。

关注民生，“星”知我心

20年来，星报一直坚持“市

场”大旗，主打财经新闻。对

此，芮必峰很赞同，“贵报的

‘市场’之路，走了 20 年，已经

形成了独有特色，要坚持走下

去。”

在芮必峰看来，财经新闻，

既要具有深度、服务高端人群，

又要具有民生服务性，为普通

市民服务。“这两点，《市场星

报》的财经新闻都有所体现，能

够两者兼得，非常不容易！”

主打财经，不忘“市场”

对于星报未来的发展，芮必

峰也给出了自己的建议：“我很喜

欢看贵报《星眼》版，言论非常犀

利，而且有深度。我建议，未来更

要着重打造言论内容，形成一个

具有‘星报’特色的言论版面。”

芮必峰说，言论要“精”，为此，

一定要打造出一个专业的言论团

队，专门撰写有力度、有深度、有广

度的言论，同时加强言论策划，选

取当前热门的话题和事件，将市民

感兴趣的话题一网打尽。

未来之路，言论要“精”


